

## COLLECTION

---

# MASQUE DE FEMME

---

Éclat précieux du cristal, profondeur du métal, douceur des courbes.

Les déclinaisons de cette collection, gravées, sculptées et colorées, révèlent autant de tempéraments et de personnalités féminines. Cette collection précieuse et forte, en collaboration avec Lalique, est une ode à la femme et au savoir-faire de la Maison cristallière ; que l'on retrouve notamment dans les salles de bains de la « Villa Lalique », hôtel particulier et prestigieux situé dans l'est de la France.

Le modèle « Masque de Femme » faisait partie de la Fontaine Coutard et fut initialement créé par René Lalique le 30 mars 1935 pour la commande d'un client particulier, Monsieur Coutard.

Déclinée pour le lavabo, la douche et la baignoire avec une ligne d'accessoires coordonnés, cette série est disponible dans un large choix de finitions, parmi lesquelles le chrome, l'or, l'or pâle, le nickel, l'argent rhodié ou encore l'or rose.

---

The precious sparkle of crystal, the depth of metal, the softness of curves.

The engraved, sculpted and coloured versions of this collection reveal an array of female temperaments and personalities. This precious and powerful collection, in collaboration with Lalique, is an ode to women and the expertise of the crystal company, which can be found notably in the bathrooms of «Villa Lalique», a prestigious and sumptuous hotel located in the east of France.

The "Masque de Femme" model was part of the Fontaine Coutard and was originally created by René Lalique on 30 March 1935 for the order of a private customer, Mr. Coutard.

Available for basins, showers and baths, with a coordinated accessories line, this series is available in a wide choice of finishes, including chrome, gold, soft gold, nickel, rhodium silver and rose gold.

## COLLECTION

# MASQUE DE FEMME



**Ref. A2T.151**

Mélangeur de lavabo 3 trous  
Métal gravé  
Rim mounted 3-hole basin mixer  
Engraved metal



**Ref. A2S.151**

Mélangeur de lavabo 3 trous  
Solaire  
Rim mounted 3-hole basin mixer  
Solaire



**Ref. A2R.151**

Mélangeur de lavabo 3 trous  
Lunaire  
Rim mounted 3-hole basin mixer  
Lunaire



**Ref. A2U.151**

Mélangeur de lavabo 3 trous  
Métal lisse  
Rim mounted 3-hole basin mixer  
Smooth metal



**Ref. A2U.514**  
Porte-serviette  
Single towel rail



**Ref. A2U.536**  
Porte-verre  
Tumbler



**Ref. A2U.504N**  
Anneau porte-serviette  
Single towel ring

